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Will die momentane Tempodrosselung bei den Transfers nicht abstreiten.

In dieser Zeit muss ich dennoch mein Kadergerüst im Auge haben. Betonung liegt auf Gerüst.

Hack ist für den Club ein Spitzenspieler. Für mich gibt es da keine Zweifel.

Wie oft haben die Vereine in den Ligen daneben gelegen, bei den Verkäufen und Zukäufen.

Meine Konzentration liegt klar und eindeutig auf den Erhalt von Qualität. Qualität gebe ich nicht
freiwillig ab. Wenn, dann muss der Erlös mir Gelegenheit geben, eine danach getroffene
Entscheidung auf dem Transfermarkt korrigieren zu können.

Machen wir bitte nicht das, was der VfB Stuttgart mit Timo Werner veranstaltet hat.
Kleingeredet bis zum geht nicht mehr und jetzt zusehen, wie er andere Clubs und die
Nationalmannschaft stark macht. Und nicht nur das, denn die Leipziger bekommen den
Mehrwert, den der VfB leichtfertig aus der Hand gegeben hat. Nur ein Beispiel. Gibt so viele
ähnliche Fälle, wo der Geldhahn alle anderen Aspekte vernebelt hat.
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